

JIS.CO.ID

Pembangunan jalan dalam Karya Bakti TNI di Desa Kakatpejalin sudah mulai terlihat tahap pertahapannya

Basory Wijaya - LAMONGAN.JIS.CO.ID

Jun 30, 2023 - 17:11



Lamongan,- Program Karya Bakti TNI yang dilakukan oleh Kodim 0812 Lamongan dalam Pra TMMD yang dilaksanakan selama 3 minggu di Desa Kakatpenjalin Kec Ngimbang Kab Lamongan dengan tahap pertahapan dan

proses yang sudah berjalan selama satu minggu ini telah membawa hasil dan manfaat yang sangat besar bagi masyarakat desa Kakatpenjalin. jumat (30/06/2023)

Dalam karyabakti TNI ini nampak terlihat kebersamaan anggota TNI bersama masyarakat yang turut bergotong royong demi kemajuan desa Kakatpejalin

Program Karya bakti TNI berupa Pengecoran jalan penghubung tersebut, mendapat apresiasi dari elemen masyarakat setempat dan membawa dampak positif bagi kemajuan daerah serta untuk meningkatkan kesejahteraan warga.

Dengan adanya Pengecoran jalan yang saat ini dilaksanakan akan sangat membantu masyarakat tersebut dalam beraktifitas,

Kemanunggalan TNI dengan rakyat sudah sejak lama terbangun dan dipelihara sejak kini sehingga menjadi tradisi dan budaya negara Indonesia yang kita cintai ini.

Program Karya Bakti TNI secara umum dapat diartikan sebagai membantu tugas pemerintahan di daerah, yakni bagian dari komitmen TNI untuk ikut membangun dalam menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Dalam hal ini Komandan Kodim 0812 Lamongan Letkol Kav Endi Siswanto Yusuf saat meninjau lokasi pengerjaan menyampaikan, "melalui adanya Karya Bakti TNI ini kita membantu kesulitan masyarakat, membangkitkan semangat gotong royong dan membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui pembangunan desa seperti halnya pengecoran jalan yang merupakan akses masyarakat untuk melaksanakan kegiatan sehari-hari

Demi menciptakan hasil yang baik serta tepat sasaran dan akhirnya akan bermuara pada makin kokohnya kemanunggalan TNI dan Rakyat karena TNI lahir dari rakyat berjuang untuk rakyat," ungkapnya. (Pendim0812)